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Procedieron de países europeos, invitados por el IES 'Sotom ayor'

Alumnos foráneos 
visitaron la ciudad

La EFA se acerca 
un año más a las 
instituciones
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El IES "Sotomayor" recibió a 
un grupo de profesores y alumnos 
de países europeos, a través del 
Programa "Comenius", con el fin de 
participar en diversas actividades 
que les permita conocer la cultura y 
los métodos de enseñanza españo
les. Por este motivo tuvo lugar una 
recepción en el Ayuntamiento a car
go del alcalde de Manzanares.

Profesores y alumnos de dis
tintos centros educativos de Austria, 
Alemania, Polonia y Hungría, visita
ron Manzanares del 18 al 22 de no
viembre, invitados por el IES 
"Sotomayor" que participa en el Pro
grama Europeo de intercambio 
"Comenius". Se llevaron a cabo va
rias actividades, tanto en el centro 
como en la localidad y comarca. En

esta visita también participaron pro
fesores de un Instituto extremeño.

Según informó el director del 
Centro manzanareño, Lucio Mora, 
durante su estancia en Manzanares 
participaron en diferentes activida
des entre ellas la asistencia normal 
a clase, tanto de los alumnos 
manzanareños como los visitantes. 
En una visita al Ayuntamiento de la 
localidad el alcalde, Miguel Ángel 
Pozas, les dio la bienvenida. Y se 
dio la posibilidad de conocer la ciu
dad mediante su participación en 
una Gymkhana.

En la segunda jornada de es
tancia, por la mañana los profeso
res y alumnos realizaron la Ruta del 
Quijote, saliendo en autobús desde 
la Plaza del Gran Teatro hacia Cam
po de Criptana, Argamasilla de Alba 
y Ruidera, regresando a Manzanares

hacia las 18,30 horas. El programa 
de actividades para el domingo con
sistió en un viaje a Toledo donde 
realizarán una visita a sus monu
mentos más importantes, teniendo 
previsto el regreso a las 20 horas.

Tras el viajero fin de sema
na, los alumnos asistieron a clase 
el lunes por la mañana mientras que 
la tarde la dedicaron a visitar la lo
ca lidad de A lm agro. El IES 
"Sotomayor", como anfitrión de las 
actividades, programó un acto de 
despedida en el centro a partir de 
las 20 horas, en el que intervinie
ron padres, alumnos y profesores. 
El grupo extranjero abandonó 
Manzanares a las 7,30 horas del 
martes 23 de noviembre.

'Comenius'es un programa de 
la Comisión Europea para fomentar 
la colaboración entre escuelas. .
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El Consejero de Presiden
cia y Portavoz del Gobierno Re
gional, Máximo Díaz-Cano, parti
cipó en las III Jornadas de Acer
camiento de las Instituciones a los 
Jóvenes que organiza la EFA 
Moratalaz de Manzanares. Habló 
del funcionamiento del gobierno 
de Castilla-La Mancha y declaró 
que éste tiene como principal 
prioridad la gestión de los recur
sos hidráulicos.

Díaz-Cano inauguró las po
nencias de estas jornadas en las 
que también participará en el mes 
de diciembre el diputado del PP, 
Gustavo de Arístegui. El Conse
jero de Presidencia, acompaña
do por el delegado de la Junta en 
la provincia, Santiago Moreno, y 
por el D iputado Regional 
manzanareño, Antonio Molina, 
visitó las instalaciones del centro 
y se dirigió en una conferencia a 
alumnos de formación profesio
nal, a quienes Invitó a reflexio
nar sobre qué ha supuesto la au
tonomía política para Castilla-La 
Mancha.

El también portavoz del Go
bierno Regional destacó el "apa
sionante" doble proceso que se 
vive, por un lado de descentrali
zación política, y por otro de for
mación de la Unión Europea.

En su intervención, el polí
tico natural de La Solana recor
dó cómo se formó Castilla-La 
Mancha en 1983 fruto de la Cons
titución del 78. "Fue un invento 
maravilloso con el que nos están 
yendo bien las cosas", afirmó. Por 
otro lado habló de nuestra región 
en el horizonte europeo. Ante la 
competencia de otras regiones 
que en la Europa de los 25 se 
repartirán los fondos de cohe
sión, Díaz-Cano dijo que Castilla- 
La Mancha afronta el futuro con 
el optimismo que da la confianza

en una sociedad que tiene el diá
logo social por bandera "y que nos 
permitirá en el 2010 ser una de 
las regiones más prósperas y 
competitivas de la Unión".

Preguntado por el proceso 
de descen tra lizac ión  y la 
trasferencia de más competen
cias, Díaz-Cano afirmó que el 
Gobierno de Castilla-La Mancha 
nunca se ha caracterizado por 
reclamarlas "por que sí", y sí por 
prestar servicios de calidad a los 
ciudadanos, como se ha demos
trado con la gestión de la Educa
ción y de la Sanidad. En este sen
tido hizo mención a la principal 
petición que realiza actualmente 
el ejecutivo autonómico, que re
clama la gestión del agua y que 
se ha convertido en la principal 
apuesta y prioridad del gobierno 
castellano-manchego según su 
portavoz. "Hay que transformar 
órganos absolutamente centralis
tas como las Confederaciones 
Hidrográficas y la Junta Central 
de Explotación del Trasvase Tajo- 
Segura", dijo.

El consejero portavoz se 
m ostró convencido de que 
Castilla-La Mancha conseguirá 
estas demandas que el presiden
te regional, José María Barreda, 
planteó en el Debate del Estado 
de la Región y en la Conferencia 
de Presidentes "porque no es de 
recibo que 27 poblaciones por las 
que pasa el acueducto tengan 
problemas de abastecimiento en 
verano".

Las Jornadas de Acerca
miento de las Instituciones a los 
Jóvenes, que el año pasado se 
centraron en los 25 años de 
Constitución, comenzaron en su 
tercera edición en octubre con un 
viaje de los alumnos de la EFA a 
la Bolsa de Madrid y al Congreso 
de los Diputados, donde asistie
ron a una sesión parlamentaria 
de control al Gobierno.

ACECE acoge con buen ánimo la 
propuesta de Centro Comercial Abierto

Oretania

La iniciativa de Centro Comer
cia l Ab ierto  im pulsada en 
Manzanares por la Federación de 
Comercio de la CEOE-Cepyme y 
apoyada por el Ayuntamiento de la 
localidad ha sido acogida favorable
mente por los comerciantes de la 
calle Empedrada integrados en 
ACECE. Consideran que toda unión 
del pequeño comercio local es po
sitiva.

Por experiencia propia, los 
responsables del Área Comercial y

Empresarial de la Calle Empedra
da, ACECE, destacaron lo positivo 
de la unión de todo el pequeño co
mercio local en la iniciativa de Cen
tro Comercial Abierto que promue
ve la Confederación Provincial de 
Empresarios de Ciudad Real.

Santiago Artesero, presiden
te de ACECE, dijo que la sola idea 
de unión "es fenomenal" y garanti
za el respaldo de una organización 
como la CEOE. Se mostró conven
cido de que el proyecto de Centro 
Comercial Abierto funcionará bien 
en Manzanares "porque tenemos las
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